



Liebe Leserin, Lieber Leser

Das Jahresende bietet die Gelegenheit, das Erlebte Revue passieren zu lassen, einzuordnen und sich an wichtige Momente zu erinnern. Auch wir schauen auf ein ereignisreiches Jahr zurück: Im August leisteten Samariterinnen und Samariter Sanitätsdienst am «Eidgenössischen» in Pratteln. Solche Grossanlässe sind ohne zahlreiche helfende Hände von Freiwilligen nicht möglich.

Fabian Kästli ist einer dieser Freiwilligen: Der junge Mann ist Samariter aus Leidenschaft. Gern engagiert er sich auch bei Einsätzen ausserhalb seines Samaritervereins. Im Interview erzählte er uns von seiner Begeisterung für die Erste Hilfe.

Wir wünschen Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Herzliche Samaritergrüsse



Beat Brunner, Samariter



4 Tage Grosseinsatz

Insektenstiche, Schürfwunden oder auch mal zu viel Alkohol: Um diese und andere Beschwerden kümmerten sich die Samariter:innen am «Eidgenössischen». Mehr erfahren

Selbstbestimmt und Samariter

Tagsüber ist er Gärtner, in seiner Freizeit leidenschaftlicher Samariter. Trotz Geburtsgebrechen führt Fabian Kästli ein eigenständiges Leben.

Mehr erfahren





Gewusst wie

Testen Sie Ihr Wissen in Erster Hilfe: Sie haben sich beim Guetzlibacken die Finger am heissen Blech verbrannt. Was sollten Sie jetzt unbedingt sofort tun? Zur Auflösung



Aktuelle Kurse

Es gibt nichts Schlimmeres, als in einem medizinischen Notfall hilflos danebenzustehen. Lernen Sie in unseren Kursen, im Ernstfall rasch und richtig zu handeln.

Zum Kursprogramm



Helfen Sie uns beim Helfen

Samariter:innen sorgen dafür, dass Verunfallte und akut Erkrankte Erste Hilfe erhalten. Mit Ihrem Beitrag können wir unsere Arbeit fortsetzen. Herzlichen Dank!

Jetzt spenden